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НАУЧНАЯ ХРОНИКА

XIV ПЛЕНАРНОЕ МЕЖВУЗОВСКОЕ КООРДИНАЦИОННОЕ 
СОВЕЩАНИЕ ПО ПРОБЛЕМЕ ЭРОЗИОННЫХ, 

РУСЛОВЫХ И УСТЬЕВЫХ ПРОЦЕССОВ
(14-16 сентября 1999 г., Уфа, Башкортостан)

С 14 по 16 сентября 1999г. в Башкирском государственном университете (Уфа) 
проходило XIV пленарное межвузовское координационное совещание по проблеме 
эрозионных, русловых и устьевых процессов, организованное Государственным 
университетом им М В Ломоносова совместно с Башкирским госуниверситетом.

На совещание было заявлено 145 докладов, из них только учеными России - 126. 
Тезисы докладов были представлены также из Армении, Беларуси. Узбекистана, 
Литвы, Абхазии. Германии, Польши и совместно из КНР и США и были 
опубликованы к началу совещания

Из Армении были представлены следующие доклады:
/ Овражная эрозия и ее воздействие на экологическую обстановку окрест

ностей Большого Еревана (В Р.Бойнагрян).
2. Эрозионные процессы в Армении и создание их автоматизированной геоин- 

формационной системы для решения ряда прикладных и экологических проблем 
(Бойнагрян В Р , Бойнагрян АВ, Айриянц А.А., Мкртчян А.С., Чобанян К.Р )

3. Русловые процессы рек прибрежной зоны озера Севан в связи с ис
кусственным пднижением его уровня (Гагинян Р.Х , Мкртчян АС.. Чобанян К Р ).

Тематика докладов на совещании охватывала вопросы экологии, эрозии почв, 
динамики русловых потоков, формирования стока наносов и т.п.

Заслуживают внимания доклады Р С.Чалова (МГУ), посвященные вопросам 
экологизации науки и экологическому русловедению; В Н Михайлова с соавторами 
(МГУ. Ин-т водных проблем) - по изучению изменений речных дельт вследствие 
колебаний уровня Каспийского моря; А Ю.Сидорчука (МГУ) - по учету русловых 
процессов при проведении экологической экспертизы и др

Следует отметить четкую регулярность проведения этих совещаний и большой 
вклад в организацию Межвузовского научно-координационного совета стран СНГ по 
проблеме эрозионных, русловых и устьевых процессов Председателя этого Совета 
профессора МГУ РС.Чалова. а также широкий спектр рассматриваемых на 
совещаниях вопросов. Следующее пленарное совещание намечается осенью 2000г в 
Волгограде

В.Р.Бойнагрян
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